

Protokoll für die Sitzung am 11.04.2022

Anwesende	Gewählte Mitglieder: Tilda, Julia, Piet, Jakob Kooptierte: Leonie, David, Lea, Benedikt, Noé, Maggi, Sophia, Jerome Zum ersten Mal da: Marvin
Feststellung der Beschlussfähigkeit	4 von 8 beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Benedikt
	TO und Redeleitung: Julia
Nächste Sitzung:	25.04.2022
	Redeleitung und TO: Tilda
	Protokoll: David
	Schlüssel:
Protokoll der letzten Sitzung	3/0/6 - Angenommen
Beschlüsse der Sitzung	
Anhang	


### TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde

- „Glückskeks“-Runde
- Abstimmung Protokoll

### TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten


#### Sachen aus dem letzten Semester:

- Karolewski hat nie auf die Mail aus der politischen Theorie geantwortet -> Nachfrage in Vorlesung bei Julia
- Tanz aus dem Mai mit Soziologie:
  - Party-Komitee needed – Jerome, Tilda, David
  - mit FSR der Wahl → Soziologie wegen spezieller Orga anfragen – 4 Leute aus Sozi wären dabei – Telegramgruppe wird aufgemacht
  - open-Air
  - Datum nach hinten verschieben – Juni?
  - Location: Connewitz (Conni Island)? Felsenkeller? Moritzbastei?
  - wer macht Musik? → Ideen überlegen
- Beschwerde Lehramtsstudierende
  - Praktika erfordern komplizierte Anmeldung, schlechte Erklärung
  - Schlechte Infolage zur Anmeldung – Keiner hat Wunschschulen bekommen/es gibt zu wenige Plätze
  - Vieles hängt an einer Person der Orga

- 
- Jedes Semester das gleiche Problem -> Ansprechperson, an die man sich wenden müsste, um das Problem zu besprechen, bezieht keine Stellung
  - Gespräch mit Fr. Neutingen erfragen (Beteiligte aus Studentenschaft miteinbeziehen), bei Nicht-Erfolg das Problem im I-Rat vortragen
  - Lehrbericht
    - Bis Ende April ist im Lehrbericht unsere Sicht zu ergänzen, bzw. ein eigener Teil anzufertigen
    - Dafür: Umfrage auswerten und aufbereiten UND Lehrbericht für Bachelor, Master, Lehramt verfassen
    - Daten der Umfrage liegen bereinigt in R – Wer kann sowas auswerten? – Jakob schaut mit Piet und Julia mal rein – Jannis aus Sozi steht zur Hilfe bereit
    - Daten als Grundlage für Bericht
    - Anmerkungen zu bestehendem Lehrbericht nebenbei schon erstellen (Master fällt fast weg)
    - Termin fürs Schreiben: Vor der Sitzung am 25.04. (möglichst viele bitte)
  - NEUE Themen:
  - Wahlen für FsR – 10-14 Plätze?
    - Jeder sollte/Kann darüber nachdenken
    - Anwesenheit der Gewählten ist wichtig für Abstimmungen etc.
    - Liste an StuRa, bis 05.05.
    - Fast alle Gewählten fallen nächstes Jahr aus – wir brauchen schon ein paar Kandidaten
    - Bewerben auf Insta etc.
  - Angrillen nur für Powi?
    - Wann – Woche ab dem 9ten Mai
    - Ergibt bei dünner Party-Lage auf jeden Fall Sinn.
    - Piet, Bene, Lea,
    - Kaum Orga – alles selbst, kleines Get-Together

### TOP 3 – Kommunikation

- Neue Insta-Verantwortliche Person (Hannah schafft es zeitlich nicht)
  - Leonie und Lea
- Social Media Update
  - Punkt entfällt
- Homepage
- Wollen wir weiterhin Stellenanzeigen etc. auf die Website setzen?
  - Alternative wäre ein freiwilliger Mailverteiler der 1-2x Pro Monat alle Angebote verschickt -> Wir bleiben bei dem jetzigen Vorgehen – Bewerben es aber stärker über Insta
  - Email-Listen wären so oder so eine Idee/ oder einen Moodle-Kurs der über Semestergrenzen existiert -> Wäre ab dem WS eine gute Idee, kann man sich jetzt schon drum kümmern – David kümmert sich darum!



#### TOP 4 – Gremien

- **StuRa:** für den 12.04. – Bene geht für Tilda hin (dauerhafte Änderung geplant)
- **I-Rat:** Termin steht noch aus – Noé will mal mit hin
- **Stuko: Sitzung vom 11.04**
  - Nur proforma-Kram
  - Einige Ideen für Lehramtsänderungen
- **PA: /**
- **Fak-Konvent**
- **23.04 Fakultäts-Sommerfest**
- **Master-Auswahlkommission tagt**

#### TOP 05 – Finanzen

- Aktuelle Finanzanträge
  - Theaterprojekt Jedermensch (50€ - Förderung Theaterprojekt im Dezember)  
Stimmungsbild: 9/0/1
    - Abstimmung: 4/0/0 - angenommen
  - Ag Postkolonial (Förderung für ein Seminar/ Honorar Stadtrundgang) Antrag über Summe fehlt noch – dann wird darüber abgestimmt – Anmerkung: Eigentlich sollten die Finanzen von der Uni geklärt werden, Rundgang sollte mindestens für alle Studis geöffnet werden
  - Rrrlámpaga (Förderung für FunZin, Magazin, zu aktuellen Themen + Workshop ~ 100€) Genaue Bezeichnung und Finanzantrag fehlt noch – dann wird abgestimmt
- Vier-Augen-Prinzip funktioniert bei Überweisungen bis jetzt nicht
- Zuständige Mitarbeiter:Innen werden rausgesucht
- Auslagen sind nicht vergessen

#### TOP 6 – Sonstige

- Nächste Sitzung draußen, bzw. Nicht im FsR-Raum 😊 Doodle fürs Essen